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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Заседание бюро

горкома КПСС
Состоялось очередное за-

седание бюро горкома КПСС.
Главный вопрос, вынесенный
на обсуждение, — «Об уча-
стии инженерно-технических

работников сланцеперераба-
тывающего комбината «Слан-
цы» в социалистическом со-
ревновании по личным твор-
ческим планам за досрочное
выполнение заданий девятой
пятилетки». С отчетом вы-
ступила председатель проф-
кома комбината А. П. 1 Буг-
лннина.

В    обсуждении      приняли

XXV СЪЕЗДУ КПСС-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
ГОДОВОЙ ПЛАН-К 15 ДЕКАБРЯ

Коллектив погрузочно-транс-
портного управления объедине-
ния «Ленинградсланец» пере-

смотрел свои годовые обяза-
тельства и взял повышенные в

честь   XXV съезда   КПСС.
Решено годовой план грузо-

оборота завершить к 15 дека-

бря вместо 25 декабря, преду-

смотренного прежними обяза-
тельствами;- перевыполнить

план второго полугодия на

800.000 тонно-километров, план

января 1976 года — на 2.000
тонно-километров и план фев-
раля — на 3.000 тонно-кило-

метров;    повысить    производи-

тельность труда железнодо-

рожников на 4 процента вме-

сто 2 процентов, указанных в

старых обязательствах.
Железнодорожники ПТУ вер-

ны слову: план грузооборота в

августе оии завершили на 105
процентов, а оборот вагонов

составил 11,3 часа при норме

12,7 часа. Наивысших трудо-

вых показателен достигла в

августе смена диспетчера

А. И. Новокшонова. Она и в

первой половине сентября ли-

дирует в соревновании среди

остальных смен погрузочно-

транспортного управления.

ПУТИ-ДОРОГ и...
Работники районного управ-

ления автомобильных дорог

приняли повышенные социали-

стические обязательства в

честь XXV съезда КПСС. Они
решили выполнить объем до-

рожных работ в завершающем
году девятой пятилетки на

520.000 рублей при плане

420.000 рублей. В текущем го-

ду планировалось построить

5 километров дороги Большие
Поля — Загривье, а коллектив

прорабского участка № 2, воз-

главляемый В. Ф. Шмелевым,
обязался проложить 1 1 кило-

метров. Сейчас дорожники  ве-

дут отсыпку полотна на девя-

том километре пути.

В дни трудовой вахты вы-

сокопролзвоиительно трудятся

на втором прорабском участке

экскаваторщик В. А. Калин-
кия, бульдозерист Г. А. Мей-
ель, дорожный рабочий И. Г.
Афанасьев. Сменная выработка
у каждого из них доходит до

120 процентов.

Повышает выработку и кол-

лектив дорожно-строительного
участка № 5, занятый на ас-

фальтировании дороги Выскат-
ка — Гусева Гора.

НА ЧЕТЫРЕ РЕЙСА БОЛЬШЕ
В течение многих лет рабо-

тают в известняковом карьере

цементного завода передовые

шоферы             автосамосвалов

«БелАЗ» В, Д. Михеев и Б. А.
Шмелев. В дни трудовой вахты

в честь XXV съезда КПСС они

приняли повышенные социали-

стические обязательства и ус-

пешно их выполняют.  Работая

на перевозке известняка к при-

емному устройству дробильной
фабрики, они в течение смены

делают по 25 —26 рейсов вме-

сто 22, предусмотренных . нор-

мой. По итогам первой полови-

ны сентября они занимают ве-

дущее место в соревновании

среди автомобилистов извест-

някового карьера.

А. СОКОЛОВ.

Коллектив цеха ПРАУ-1 комбината «Сланцы» успешно песет

трудовую вахту в честь XXV съезда КПСС. Он досрочно завершил

план девятой пятилетки по выпуску продукции и сейчас работает в

счет 1976 года.

В этом успехе есть намалая доля труда слесарей ремонтной
бригады В. В. Веселова, П. И. Никулина, А. Н. Васильева и В. А.
Титова,      которые    качественно    ремонтируют оборудование.

НА СНИМКЕ: (слева направо) В. В. Веселое, П. И. Никулин,
А. И. Васильев и В. А. Титов.

Фото Ю. Александрова.

СТУДЕНТЫ    РАБОТАЮТ   ОТЛИЧНО
Подведены итоги социалистиче-

ского соревнования среди студен-

тов Ленинградского горного ин-

ститута, работающих на копке

картофеля. В совхозе «Родина»
лидирующее место занял отряд

первого отделения, возглавляемый
преподавателями В. В. Рыбако-
вым и А. В. Хлебниковым. Из 48
человек непосредственно на сбор-
ке клубней занято не более 30 —

35. На 12 сентября они убрали
картофель с площади 12 гектаров,

не считая сбора клубней после

культивации.

Парни и девушки разбишись на

звенья. Между ними организова-

но соревнование. Каждое звено
ежедневно выполняет установлен-

ные задания.

Другая часть студентов этого
отряда занята на погрузке карто-

феля  на  автомашины  и  трактор-

ные тележки. Бригаду грузчиков

возглавляет Анатолий Васильев.
Работает этот коллектив также

слаженно и  производительно.

Из группы сборщиков особенно
хорошо трудятся студенты Люд-
мила Булгаковская, Наташа Ку-
лагина, Татьяна и Нина Михай-
ловы, Галина Сафронова, Татьяна
Алексеева, Надежда Борская,
Ольга Петрова. С них берут при-

мер остальные.

По итогам соревнования за пер-

вую декаду отряду, работающему
в Выскатке, присуждена денеж-

ная премия совхоза.

Второе место занял отряд сту-

дентов, работающий во втором от-

делении. Он награжден Почетной
грамотой совхоза. Возглавляет
этот коллектив сотрудник инсти-

тута И. С. Красоткин.

М. АЛЕКСЕЕВ.

ЛИЧНЫЕ   ТВОРЧЕСКИЕ   ПЛАНЫ
На заседании бюро горкома

КПСС обсужден вопрос «Об
участии" инженерно-техниче-

ских работников сланцепере-

рабатывающего            комбината
«Сланцы» в социалистическом

соревновании по личным твор-

ческим планам за досрочное

выполнение заданий девятой
пятилетки».

Отмечено, что партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации, администра-

ция комбината проводят опре-

деленную работу по развер-

тыванию          социалистического

соревнования за досрочное

выполнение плана 1975 года и

пятилетки в целом. С 1974 го-

да «а комбинате организовано

соревнование инженерно-тех-

нических работников по лич-

ным творческим планам, в ко-

тором в 1975 году участвуют

268 человек, или 89,3 процен-

та   всех   ИТР  и   служащих.       В

В      ГОРКОМЕ      КПСС

творческие планы включено

703 мероприятия с экономиче-

ским эффектом 342 тысячи

рублей. В первом полугодии

внедрено 385 мероприятий с

экономическим эффектом 183
тысячи рублей.

Для руководства соревнова-

нием по творческим планам

утверждены комиссии в цехах

и по комбинату в целом, раз-

работано положение по под-

ведению итогов. Основной
критерий для определения

победителей соревнования —

число творческих решений и

их экономическая целесооб-
разность при условии выпол-

нения всех пунктов творческо-

го плана, который составляет-

ся на год.

Личные планы инженерно-

технических работников цехов

и   отделов   утверждаются     на-

чальниками этих подразделе-

ний, планы начальников це-

хов и отделов — главным ин-

женером комбината. При рас-

смотрении творческого плана

устанавливается целесообраз-
ность внедрения мероприятий,
сроки   их  осуществления.

Итоги соревнования подво-

дятся по истечении года, засе-

дание комиссии проводится не

реже двух раз в году.

Вместе с тем на заседании

бюро ГК КПСС отмечено, что

в организации соревнования

ИТР за досрочное выполнение

заданий 9-й пятилетки есть не-

достатки, снижающие актив-

ность соревнующихся. Не про-

водятся собрания ИТР, где бы
конкретно определялись зада-

чи по развитию соревнования

по творческим планам. Не все

инженерно-технические   работ-

ники разработали личные

творческие планы; значитель-

ное количество принятых ме-

роприятий нетворческого ха-

рактера, они неконкретны.

Цеховые и общекомбинатов-
ская комиссия по организации

соревнования ИТР только учи-

тывают факты, не принимая

мер для устранения отмечен-

ных недостатков.

На комбинате не практику-

ется двустороннее соревнова-

ние ИТР, что снижает дейст-
венность соревнования, его ак-

тивность. Партийные и проф-

союзные организации цехов

не ведут постоянного контро-

ля за ходом соревнования ин-

женерно-технических работни-
ков.

Отмечены и другие' недо-

статки.

В своем постановлении бю-
ро горкома КПСС наметило

широкую         программу       для

дальнейшей активизации со-

ревнования инженерно-техни-

ческих работников по личным

творческим планам.

участие члены комиссии, го-
товившей вопрос на бюро, —

председатель завкома кир-
пичного завода Г. А. Нутри-
хина, зам. председателя

шахткома шахты «Ленин-
градская» А. П. Мишин, на-
чальник шахты № 3 Г. Б.
Фрайман, а также член бюро
горкома партии секретарь

парткома производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» Э. Я. Ткаченков.

В заключение обсужде-
ния выступил второй секре-

тарь горкома КПСС А. А.
Никанов.

По обсужденному вопросу

принято постановление.
*     *    *

На заседании бюро ГК
КПСС обсужден вопрос «Об
усилении заготовки кормов

для животноводства и мерах

по сохранению поголовья

скота» . Принято расширен-

ное постановление, в кото-

ром предусмотрены меры

для дополнительной заготов-

ки грубых и сочных кормов,

пищевых отходов.

*     *    *

Обсужден также вопрос и
принято постановление «О
подготовке и праздновании в

районе 58-й годовщины Ве-
ликой Октябрьской социали-

стической             революции» .

Районное торжественное за-

седание решено провести 5
ноября в 19 часов во Дворце
культуры комбината «Слан-
цы» . Докладчиком утверж-

ден первый секретарь горко-

ма партии Г. В. Лазиннн.

Идут
отчеты и  выборы

В строительном тресте

№ 63 — в первом среди

крупных предприятий горо-

да — закончилась отчетно-

выборная кампания. 11 сен-

тября коммунисты треста
обсудили отчетный доклад
парткома, с которым высту-

пил секретарь парткома

Ф. А. Ходжаев. В прениях

выступили представители
всех партийных организаций
цехов и служб. Секретарем
парткома избран Ю. Ф. Аза-
ренко.

В работе собрания приня-
ли участие инструктор отде-

ла строительства обкома
КПСС В. И. Лукин и заве-

дующий организационным от-
делом горкома КПСС Л. И.
Бурин.

Учатся
рецензенты

Ряд секций городской ор-
ганизации общества «Зна-
ние» утвердили рецензентов

по своим отраслям знаний.
Имеют их и первичные орга-

низации общества.
Для рецензентов в течение

года будет работать семинар

по специальной программе.

Состоялось первое занятие.
Инструктивно - методиче-

скую лекцию слушателям
прочитал член научно-мето-
дического совета Ленинград-
ской организации общества
«Знание» В. А. Лебедев.

Слово
лектора

Два дня в нашем городе
работал сотрудник Ленин-
градского научно-исследова-
тельского института общего
образования взрослых М. Ф.
Зарецкий. Его лекции о на-

ставничестве, о культуре

внутренней и внешней, о

нравственном воспитании в

семье, об этике отношений в

коллективе с большим инте-
ресом были восприняты тру-

дящимися регенератного за-
вода, СМУ треста «Коксохим-
монтаж», шахты «Ленин-
градская», в общежитии це-
ментного завода и в других

коллективах. На тему «Псн-
холого-педагогнческое требо-
вание к организации заня-
тий» прочитаны две лекции

пропагандистам партийной и
комсомольской учебы, зани-
мавшимися на курсах при ГК
КПСС.
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ПОЛОЖЕНИЕ
МАЛО    РАДУЕТ

ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ

Исполком Сланцевского го-

родского Совета депутатов тру-
дящихся вторично в этом квар-
тале рассматривает вопрос о
готовности жилого фонда райо-
на в зимних условиях 1975 —

] 976 годов. Чем продиктовано
•столь   пристальное    внимание?

На заседании было отмечено,
что жилищные организации го-
рода, совхозы фирмы «Родина»
и организации, имеющие жилой
фонд, проделали определенную

работу по подготовке к зиме.
За семь месяцев израсходовано

263 тысячи рублей ни капиталь-
ный и 153 тысячи на текущий
ремонт. Полностью подготовлен
к зиме жилой фонд управления

коммунального хозяйства, ком-

бината «Сланцы», строительно-
го треста № 63. Большая рабо-
та проведена производственным

■объединением «Ленинградсла-
нец».

Предприятие «Тепловая сеть»

капитально отремонтировало

1.200 метров магистральных

тепловых сетей.

К сожалению, кое-где зиму не
ждут и не готовы к ней. Членам
исполкома пришлось вести об
этом нелицеприятный разговор.

На предыдущем заседании

было сконцентрировано внима-
ние на недостатках, утвержден
график работ, согласованный,
кстати, с руководителями орга-
низаций и ■ ведомств. Сегодня
исполкому впору снимать ранее
принятое решение с контроля,
а ему приходится принимать но-

вое. И все потому, что отдель-
ные хозяйственные руководите-
ли не выполнили свои обязанно-
сти.

-До сих пор не завершена ре-
конструкция котельной в совхо-
зе «Старопольский». Из пяти
котлов, которые должны рабо-
тать на отоплении, ни одного в
стадии готовности. Создалась
прямая угроза тому, что в нача-
ле сезона не будут отапливаться
два 90-квартирных дома, школа,

детский сад, столовая, почта и

т. д.
Не готов к отопительному се-

зону жилой фонд в совхозе

«Сланцевский». В деревне За-
гривье котельная, • сданная в

эксплуатацию два года назад,

выведена из строя. По состоя-

нию на 10 сентября никаких ре-

монтных работ по подготовке

ее к отопительному сезону не

сделано. Не заготовлено необ-
ходимое количество угля.

Не лучше положение с ко-

тельной в деревне Гостицы:
здесь из четырех котлов также

ни один не готов к сезону.

Не выполнило решения ис-

полкома горсовета по вводу в

эксплуатацию дополнительно
трех котлов в котельной № 3
к 1 сентября производственное
объединение              «Ленинград-
сланец».

Председатель ■ исполкома
Н. С. Дятченков предоставил

слово директору совхоза «Слан-
цевский» В. А. Чишову. Вален-
тин Андреевич не нашел ничего

лучше, как посетовать на то,

что строители сдают в эксплуа-

тацию неукомплектованные ко-
тельные. Отсюда, мол, и все бе-
ды. Но ведь акт о приемке ко-

тельных подписывал сам това-

рищ Чишов. Зачем же было то-

ропиться? Сегодня он обещает
пустить котельные к 1 октября.
Не скоро...

Тревожное положение созда-
лось с котельной во втором мик-

ПО      РОДНОЙ      СТРАНЕ

НОВОСИБИРСК. Институт теплофизики Сибирского отделе-
ния Академии наук СССР нашел надежный способ предохране-
ния грунта от промерзания. Дешевая полимерная пена, создан-
ная в результате исследований, позволила сократить глубину
промерзания грунта в десять раз. Многие строительные органи-
зации Сибири и Дальнего Востока уже широко используют поли-
мерную пену при рытье котлованов, траншей, строительстве

дорог.

Хорошо зарекомендовала она себя также при тушении высо-
котемпературных пожаров. С ее помощью удается укротить
пылающую нефть гораздо быстрее, чем обычными методами. -

НА СНИМКЕ: старший инженер В. П. Байбородин (слева)
и мастер  экспериментальной  установки А. Г.  Черновский.

Фотохроника ТАСС

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ ЗАВЕРШАЮЩЕГО ГОДА

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Коллектив Коломенского тепло-
возостроительного завода имени Куйбышева отвечает делом на

призыв апрельского пленума выполнить и перевыполнить задание
последнего, завершающего года пятилетки.

Встречный план, принятый на завершающий год пятилетки

цехах гиганта тяжелого  транспортного машиностроения, успешно

реализуется.

Началась подготовка к серийному выпуску новых тепловозов

мощностью в 4.000 лошадиных сил.

НА СНИМКЕ: бригада слесарей-сборщиков, руководимая

коммунистом Николаем Прусаковым, ведет сборку тепловоза

ТЭП-60, удостоенного государственного Знака качества.

Фотохроника ТАСС

Депутаты
и    жизнь

рорайоне.    Согласно     решению

. исполкома    она    должна    быть
сдана цементным заводом  к    1
октября.

Присутствовавший на заседа-

нии главный инженер завода

С. И. Шенкер постарался сва-

лить вину на генерального под-

рядчика, нЬ тех, кто ведет рабо-
ты по монтажу контрольно-из-
мерительных приборов и авто-

матики и других. Выходило так,

что виновны все, кроме хозяй-
ственных руководителей цемент-
ного завода. Не эта ли позиция

привела к тому, что все сроки

срываются?
До начала отопительного се-

зона остаются считанные дни.

А тревоги у выступивших на

заседании исполкома руководи-

телей предприятий нет. Они на-

строены благодушно, называют

довольно отдаленные сроки и

считают это вполне резонным.

А где же деловые предложе-

ния? Их вносят   работники    ис-

полкома. Н. С. Дятченков пред-
лагает   участку    СМУ    треста

«Коксохиммонтаж»       организо-

вать в две смены работу  брига
ды  шамотчиков    на   котельной
№ 3. В. Н. Решеткин  внес    не

сколько конкретных   предложе
ний    того,     как   ускорить    ра

боты по  подготовке    котельных
цементного   завода    и   совхоза

«Старопольский » .

На заседании исполкома при-

нято решение. Оно обязывает
руководителей сделать все не-

обходимое, в самое ближайшее
время поправить положение дел.

И. ФОФАНОВА.

ВНОШУ
ПРЕДЛОЖЕН ИЕ

На территории Старополь-
ского сельсовета расположено

шесть фельдшерско-медпцпн-
ских пунктов. Все они, исклю-

чая Лососкинский, укомплекто-

ваны кадрами фельдшеров.
Кроме того, согласно графику
центральной районной больни-
цы раз в квартал приезжают

к нам группы врачей. Они при-

нимают больных, делают про-

филактические осмотры рабо-
чих совхоза. Ежегодно прово-

дится флюорографический ос-

мотр.

С 1974 года улучшилось ме-

дицинское обслуживание насе-

. ления центральной усадьбы
совхоза. В деревне Старополье
выделено новое помещение под

аптеку, в здании сельсовета

получил две комнаты медицин-

ский пункт. Другое, более при-

способленное здание, отведено

Ложголовскому медпункту. У
нас все работники медицинских

учреждений обеспечены благо-
устроенной    жилой  площадью.

Медицинское обслуживание
находится под постоянным

контролем сельского Совета.
Эти вопросы неоднократно об-
суждались на сессии. Благо-
устройство и санитарное со-

стояние населенных пунктов,

магазинов, столовых, ферм на-

ходится под постоянным над-
зором медицинских работников
совместно  с   общественностью.

За исключением Столбовско-
го, все медмцннские пункты

телефонизированы. За уста-

новку телефона в последнем

деньги перечислены Сланцев-
скому узлу связи еще в янва-

ре 1975 года, но телефон до

снх пор не установлен. Связи-
сты отвечают фельдшеру А. П.
Павловой, которая проработа-
ла в том медпункте 30 лет:

«Жили столько без телефона н

еще проживете». Но исполком

не смирился в этим. На сессии

20 августа депутаты обрати-
лись с запросом к мастеру Ста-
ропольской АТС А. Г. Василье-
ву и потребовали конкретных

дел. Тот заверил, что до 10
сентября телефон будет уста-

новлен.  Но срок тоже сорван.

Хочется сделать замечание

по организации выезда врачей
по графику в фельдшерские
медицинские пункты. Планнру^
ется выезд в один день в Ко-
логрнво и Старополье, в дру-

гой — в Заручье и в Столбово, *
третий — в Ложголово. Если
два    года    назад   этот     гра-

фик устраивал всех, то теперь

в Старополье необходимо при-

езжать на целый день. Ведь
здесь и в близлежащих дерев-

нях живет более тысячи чело-

век, и нагрузка па приеме у

врачей очень велика. Но спе-

шу поделиться и радостью:

чуть более недели у нас по-

стоянно работает врач-тера-

певт Г. И. Ольхнна, которая

приехала на жительство в на-

ши края. Совхоз ей сразу же

предоставил квартиру, так что

теперь у нас свой врач. Она
выезжает в Поречскпй, Лож-
головский медпункты для прие-

ма населения.

Много тратится времени,

чтобы в городе попасть на при-

ем к врачам других профилей,
скажем, к глазному, зубному,
уха-горла-носа и другим. Если
заранее по телефону не сумел

заказать номерок, лучше не ез-

ли — редко когда попадешь.

Да и телефоны из 38 деревень

есть только в 12. Далеко от

Сланцев, например, деревня

Ложголово. Добираться на ав-

тобусе нужно с пересадкой в

Старополье. И вот жалуется

мне как-то работница полевод-

ства Злата Перман, у которой
воспалился глаз. В поликлинике

врач не хотел ее принять, ска-

зал: вы не наши. Не просила

Перман больничного, просила

дать справку, чтобы не было
прогула на работе, так как

весь день пробыла в поликли-

нике, добиваясь приема. Но и

в этом получила отказ.

Решением второй сессии го-

родского Совета XV созыва

главный врач центральной рай-
онной больницы А. И. Корча-
гин и директор совхоза «Ста-
ропольскин» А. Ф. Егоров обя-
зываются подготовить помеще-

ние и открыть врачебную ам-

булаторию в деревне Старо-
полье. Для жителей всего на-

шего куста это будет хорошо и

удобно. Но совхоз «Старополь-
скнй» в данный момент нахо-

дится в тяжелом финансовом
положении, а врачебная амбу-
латория будет обслуживать ра-

бочих и все население совхоза

«Осьминский» н Поречского
сельсовета. Поэтому выношу

предложение — подготовить

помещение для амбулатории
на долевых началах двух сов-

хозов и двух сельских Советов,
Т. ВЕНИКОВА.

председатель      Старополь-
ского сельсовета.

тшштпм
ХОРОШИЙ
НАСТРОЙ

В трудовой летописи Северо-За-
падного управления треста «Кок-
сохиммонтаж» много замечатель-

ных побед, но одна из них особен-
но памятна и дорога монтажни-

кам: 19 апреля, в день Ленинско-
го коммунистического субботника,
они досрочно завершили пятилет-

ний план строительно-монтажных

работ. В мае коллектив управле-

ния взял новые социалистические

обязательства в честь ХХУ^съезда
Коммунистической партии Совет-
ского Союза. Решено завершить

годовой план строительно-мон-

тажных работ к 13 декабря, по-

высить производительность труда

па 0,1 процента к плановой, сэко-

номить 60 тонн металла и 25 тонн

труб. Коллективы Сланцевского
монтажного участка и цеха метал-

локонструкций приняли повышен-

ные обязательства. Монтажники
Кингисеппского участка взяли

обязательство: на месяц раньше

срока сдать свои пусковые объек-
ты на  комбинате «Фосфорит».

— Трудовой настрой у нашего

коллектива очень хороший. План
восьми месяцев по строительно-

ментальным работам завершен на

121,9 процента. Между Кингисепп-
ским и Сланцевским участками

развернулась упорная борьба за

первенство в предсъездовском со-

ревновании. Побеждают чаще

кингисеппские монтажники, — рас-

сказывает председатель построеч-

ного комитета профсоюза М. Г.
Шалаев. — На строительстве

«Фосфорита» у нас сосредоточены

основные силы. Это для нас глав-

нейшая пусковая стройка завер-

шающего года девятой пятилетки.

За хорошие производственные

успехи бригадиры Л. И. Раков,
В. У. Марченко, В. Л. Зарубин,
слесарь Н. Я. Панов, шофер О. М.
Бодунов и многие другие награ-

ждены знаками «Ударник девятой
пятилетки».

В дни ударной предсъездовской
вахты высокой выработки достиг-

ли бригады слесарей-монтажников
В. У. Марченко, П. С. Баева, В. В.
Данилова, Л. И. Ракова и П. Е.
Колосова, работающие по бригад-
ному подряду на строительстве

пусковых объектов комбината
«Фосфорит». Они ежемесячно вы-

полняют план на 140 — 150 про-

центов.

Не отстает в труде и коллектив

цеха металлоконструкций, кото-

рый готовит нестандартное обору-
дование для пусковых строек.

Здесь лидирует в соревновании

бригада слесарей-котельщиков
Ю. Е. Иванова.

Коллектив СМУ успешно выпол-

няет и остальные пункты обяза-
тельств; производительность тру-

да превышает плановую на 3 про-

цента, с начала года сэкономлено

90 тонн металла, 49 тонн труб,
постоянно растет степень механи- ■

зации сварочных работ, повыша-

ется качество строительства.

Все ли сделал постройком для

Дальнейшего повышения накала

соревнования в дни предсъездов-

ской вахты?

— На многих сланцевс'ких пред-

приятиях итоги соревнования ме-

жду цехами подводятся ежемесяч-

но, а у нас между монтажными

участками — раз в квартал. За
три месяца может случиться вся-

кое: срыв плана, нарушение тру-

довой и производственной дисци-

плины. Поэтому проверку обяза-
тельств надо делать чаще, — го-

ворят монтажники.

Действительно: почему предсе-

дателю постройкома М. Г. Ша-
лаеву не нарушить годами уста-

новившуюся традицию и не вве-

сти ежемесячную проверку участ-

ковых обязательств? Это, конеч-

но, нелегко сделать при большой
разбросанности участков, однако

необходимо. Производственная
жизнь требует такого пересмотра

сроков подведения итогов сорев-

нования.

И. КОНОНОВ.
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НИЮ с эт же пери ДОМ   Про! лого год Годовое обяза- тельство
,                                 ВПЕРЕДИ ИДУЩИЕ

«Авро'ра»
Перницы 2972 +    8                  4050
(В. И. Маханькова) ■

«Старопольский»
Менюши 2463 +296                  3300
(А. И. Кузнецова)
«Аврора»
Новоселье 2336 + 42                  3410
(А. Г. Волкова)
«Сланцевский» ,

Гостицы 2311 + 111                   3250
(3. Я. Ершова)
«Осьминский» -

Морди 2209 + 150                   3025
(Б. С. Ильин)
«Сланцевский»
Большие Поля 2212 + 93                   3100
(Р. И. Вишнева)

О т СТА Ю Щ И  Е

«Родина»
Попкова Гора 1832 — 183                   2820
(Л. П. Бакланова)

« Родина»
вороново 1830 —366                  3125
(М. Э. Яковлева)
«Старопольскин»
Загорье 1726 —448                   3000
(В. П. Макарова)
«Осьминский»
Овсище 1379 — 25                   2600
(Л. Н. Сафронова)

РАБОТА   ЛУЧШИХ    ДОЯРОК
ФИРМЫ «РОДИНА» ЗА 8 МЕСЯЦЕВ 1975 ГОДА

Фамилия, имя,
о
я

отчество. о
Ферма, совхоз II

АЛЕКСЕЕВА
Зинаида Ивановна
Перницы 3025
«Аврора»
НИКИТИНА
Людмила Александровна

1
Морди 2905
«Осьминский»
СЕЛИЩЕВА

■ Зинаида Александровна
Кологриво 2749
•«Старопольский»
ЦВЕТКОВА
Лидия Павловна
Монастырек 2732
«Родина»
ВИНОГРАДОВА
Любовь Кирилловна ■

Морди 2601
«Осьминский»
ПОПОВА
Мария Михайловна
Морди 2509
«Осьминский»
ЯКОВЛЕВА
Нина Федоровна
Морди 2540
«Осьминский»
БОК
Евгения Васильевна
Степановщина 2537

■»■ «Сланцевский»
ИЛЬВЕС
Галина- Максимовна
Рудно (новый двор) 2525
«Аврора»
ХОРОШ ЕВА
Татьяна  Павловна
Гостицы 2450
^Сланцевский»

-)— по срав-

нению с тем же

периодом

прошлого года

+ 72

о

п
о

I—  О  о

2 о

+ 485

+ 307

+ 781

-759

+ 346

+ 47

+ 297

3870

3800

3300

3400

3400

3000

3375

3350

3430

3250

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ,    РАБОТАЮЩИЕ
Ф     С ПЕРВОТЕЛКАМИ, ЗА 8 МЕСЯЦЕВ 1975 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество.

СТАРИКОВА
Нина Ивановна
КУЗНЕЦОВА
Ирина Алексеевна
ДИАНОВА
Нина Яковлевна
БОБРОВА
Татьяна Федоровна
МИХЕЕВА
Зоя Павловна
МИХАЙЛОВА
Валентина Григорьевна
ГЕНИС

Галина Дмитриевна

Ферма,

Замошье
«Старопольский»

Замошье
«Старопольский»

Перебор
«Родина»
Перебор
«Родина»
Перебор
«Родина»

:п *,

2560

2533

2367

2165

2132

" га  о

д «  ч
о \о  си

и, о  н

3000

3000

3050

3060

3050

ЭКРАН    ДЕЙСТВЕННОСТИ
В августе редакция получила 42 критиче-

ских письма. Авторы их сообщали о недостат-

ках, просили ответить на вопросы. Часть пи-

сем .была напечатана в газете. Остальные на-
правлены для рассмотрения и принятия мер в

соответствующие организации, учреждения.

Большинство руководителей прислали исчер-
пывающие ответы.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:
генеральный директор фирмы «Родина»

Д. В. Борисов — на рейдовый материал «Ког-
да нет ответственности» (№ 154);   .

начальник участка «Сантехмонтаж» В. Н.
Курчанов — на заметку «Работа насмарку»

(№ 155):

секретарь партбюро пассажирского авто-
предприятия А. И. Волков — на заметку
«Начало без .продолжения» (№ 167):

председатель исполкома Поречского сель-

совета Т. А. Михеева — на письмо жителей
деревни Поречье по поводу телевизионных

антенн;

директор совхоза «Старопольский» А. Ф.
Егоров — на жалобу жильцов дома № 1 из
деревни Старополье;

секретарь парткома совхоза «Старополь-
ский» А. А. Арикайнен — на корреспонденцию

Г. Градова «Народный контроль... в бездейст-
вии».

ЖедаМ^ионнои.

РАССКАЖУ

О СВОЕМ  ТОВАРИЩЕ

ВЕТЕРАН
Таисья Тимофеевна Стоанова

работает поваров! в детском саду

№ 2 вот уже более 15 лет. Она
пользуется уважением в коллек-

тиве л вполне заслужеаным авто-

ритетом   у родителей детей.
В прошлом году подошло вре-

мя уходить ей • на заслуженный
отдых, но Таисья Тимофеевна ос-

талась на своем посту. Каждый
день она идет на работу с мыс-

лями о детях и уходит, думая о

них. Так сложилась -жизнь, что

своих детей у нее не было, и всю

свою любовь она перенесла на чу-

жих.

Таисья Тимофеевна готовит

очень вкусно, всегда требователь-
на к себе и к окружающим. На
рабочем месте у нее чистота,. ка-

- кая бывает еще, пожалуй, лишь в

хирургаческом кабинете.
Мне часто приходилось слы-

шать от родителей- в ее адрес

благодарные, добрые слова. И я

решила написать об этой скром-

ной труженице, добросовестной
-_ работа ице.

Е. МОРОЗОВА,
фельдшер

детской поликлиники.

КАК    ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

КОРОТКАЯ   ПАМЯТЬ
Свадьба... Это самый пре-

красный день в жизни двух мо-
лодых людей — юный, трепет-

ный, счастливый. И так хочет-
ся память о нем сохранить на-

всегда.

Когда Он и Она подавали за-
явление с просьбой зарегистри-

ровать их брак, обаятельная ра-

ботница ЗАГСа любезно посо-
ветовала заказать фотоальбом
с фотографиями молодоженов

и видами города Сланцы и
предложила внести 20 рублей.
Он и Она живут в Сланцах, ра-
ботают здесь же, с городом свя-
заны самые лучшие, незабывае-
мые минуты жизни. Разве отка-
жутся они от возможности при-

обрести альбом? Конечно же,
нет, и они торопятся в ЗАГС,
чтобы уплатить необходимую
сумму.

В день регистрации брака не-
молодой, по всему видно, опыт-

ный фотограф Сланцевского бы-
тового комбината запечатлевает

торжественный церемониал.

...Проходят дни, месяцы.
Родные и знакомые спрашива-

ют у Нее и у Него, когда же бу-
дут фотографии? А молодые   не

знают, что и сказать. Бюро
ЗАГС теперь не имеет к ним

никакого отношения, а в фото-
ателье просят зайти позднее.

Наконец через два с лишним

месяца Ему вручают несколько
фотоснимков. За альбомом
опять просят прийти позже. А
в конце августа «радуют»: боль-
ше не приходите, никаких аль-

бомов не будет. Вот и вся па-

мять...
Мысль об альбоме первым

пришла не молодоженам, а ра-

ботникам бюро ЗАГС. Именно
они внесли такое предложение.
Не против был, судя по всему,

и Сланцевский горбыткомбинат:
20 рублей не лишние в кассе.

На память о счастливом дне

бракосочетания остались лишь

несколько фотоснимков. А мог

бы появиться в семье красочно

оформленный альбом и о горо-

де, и о молодых, который мож-
но не без гордости показать

своим детям, а там, глядишь, и
внукам.

Как жаль, что задуманное хо-
рошее дело так и не состоялось.

В. ПЕРМИНОВА,
электромонтажница ЛМУ-1.

НАШ ГОРОД СЕГОДНЯ. Улица Кирова.
Фото О. Германа..

ПО    СЛЕДАМ    НЕОПУБЛИКОВАННЫХ    ПИСЕМ
На жалобу Г. А. Селищевой, поступившую в редакцию, отве-

тил директор Сланцевского комбината бытового обслуживания
И. М. Бурд. Он пишет: «Действительно, выездным закройщиком
при оформлении квитанции была допущена халатность, из-за

чего неправильно стал выполняться заказ. На первой примерке
дефект был обнаружен и исправлен, однако заказчица на при-
мерку не пришла и потребовала возвращения денег. Уплаченный
аванс возвращен заказчице I сентября.

За халатность в приедчке заказов выездному закройщику
Т. Немковой объявлен выговор».

В.   Нинандров

КОМИССАР
И. В. Скурдинский
НИКТО   НЕ    ЗАБЫТ,

И   НИЧТО  НЕ ЗАБЫТО!

-3-

«Весной 1942 года, в мае,

собрались семь человек: Скур-
динский, Ковалев, Алексеев,
Булочкин, Моисеенко, Сергеев,
Орешонок. Из этих товарищей
и была 17 мая организована

самостоятельно действующая
партизанская группа. Коман-
диром группы был избран тов.

Ковалев, комиссаром — тов.

Скурдинский* — так гласит

отчет командования Осьмин-
ского партизанского отряда

Ленинградскому обкому пар-

тии от февраля 1944 года.

Когда группа Ковалева —

Скурдинского начала действо-
вать, к ней вскоре присоеди-

нились Рачеев, Пугач, Менско,
Благовестов, Юдин и другие.

Группа выросла в отряд.

...Партизаны слушали док-

лад комиссара, поставившего

перед собой цель — подвести

итоги годовой борьбы и опре-

делить задачи отряда на бли-
жайшее будущее.

Скурдинский говорил резко,

называя фамилии, не считаясь

с чинами и рангами, задорно,

четко выкладывая каждую

мысль и интонацией голоса

подчеркивая наиболее важные

положения и выводы.

— Можем ли мы продолжать

активное сопротивление врагу?
— спрашивал комиссар и сам

же отвечал: — Да, можем.

Наш отряд снова действует.
Вокруг него объединяется
широкая сеть подполья: на учет

взято 18 центров. А сколько

еще можно создать? Важно
правильно организовать дейст-
вия этих центров. Они долж-

ны стать своеобразными фи-
лиалами отряда в деревнях,

выполнять наши задания в со-
ответствии с общим планом.

«-Привязавшись» одним концом

к подполью, а другим— к лесу,

мы станем неуязвимыми и смо-

жем наносить оккупантам весь-

ма ощутимые удары.

Боевые группы, состоящие из

3 —4 бойцов, продолжали раз-

рушать мосты и связь на ли-
ниях Осьмино — Сланцы, Ста-
рополье — Веймарн, Самро —

Осьмино, жечь сенопункты,

угонять в лес продовольствен-

ные обозы, устраивать засады

на шоссейных дорогах, подры-

вать технику.

Почти в каждом донесении,

авторами которых были старо-
сты, старшины, тайные агенты

гестапо, сообщалось, что яко-
бы каждую операцию возглав-

лял Скурдинский. По данным
выходило, что Скурдинский в

одни сутки побывал во многих
уголках района. Конечно, где-
то он действительно был, но

не всюду, где его «видели» пе-
репуганные насмерть лакеи
гитлеровцев. Это заметил и ко-
мендант Рудегель, который,
ознакомившись с доносами, за-
явил: «Этот Скурдинвкий не
иначе как бог— отец, бог— сын
и бог —дух святой*.

(Продолжение на 4-н стр.)



В. Нинандров

КОМИССАР
И. В. Скурдинский

(Продолжение)

Тогда же Рудегель потребо-
вал любой ценой уничтожить

комиссара Скурдинского и его

отряд. С этой целью в районе
появилось 12 карательных от-

рядов, которые Рудегель рас-

ставил через каждые 10—12
километров, в наиболее круп-

ных населенных пунктах: в До-
ложске, Старополье, Будилове,
Самре, Любогажье, Николаев-
ске... Каратели, полиция, жан-

дармерия, тайная агентура —

все было брошено против од-

ного небольшого партизанского
отряда. И все напрасно. Пар-
тизаны ежедневно появлялись

то здесь, то там, а то и сразу

в нескольких местах района.
Им удалось заслать в полицию

ряд своих людей (В. Прыгачев,
А. Матвеев, А. Веников,
Н. Баклагин, В. Московченко и

др.), которые добывали цен-

ные сведения, а затем и сами

участвовали  в операциях.

Пропагандистская группа по-

сещала деревни и вела там

разъяснительную работу. «За
июнь мы посетили 20 населен-

ных пунктов, — говорится в

отчете командования Осьмин-
ского партизанского отряда,— и

провели следующую работу:
установили связь с советским

активом, изъяли у старост и

волостных старшин несколько

тысяч рублей денег, собранных
с крестьян в счет немецких на-

логов, ознакомили значитель-

ное количество населения с со-

ветскими листовками.

Эти встречи с населением,

проходившие, как правило, при

участии Скурдинского, оконча-

тельно развеяли ложь гитле-

ровцев об уничтожении Ось-
минского партизанского отря-

да. И тем пришлось искать но-

вый способ ликвидации мест-

ных партизан и их комиссара.

Вот тогда-то и появилось

это  фашистское   послание:

«15 июля 1942 года. Госпо-
дину Скурдинскому — Самров-
ские леса.

Прошу Вашего сообщения:
когда и где могу с Вами встре-

титься. Ваша борьба бесцель-
на, довольно обижать кресть-

ян. Если хотите сохранить

свою жизнь, тогда сдавайтесь
к нам. Сообщение можете пе-

редать любому старосте.

Август Карлович,
офицер карательного отря-

да, который говорит по-

русски».

Письмо, прямо скажем, при-

мечательное, начиная с «точ-

ного* почтового адреса. Как
же к  нему отнесся  комиссар?

Помню, тогда он долго сме-

ялся - по поводу адреса «Сам-
ровские леса» (таковых в рай-
оне нет) и относительно того,

что его гитлеровцы считали

«господином», а на счет содер-

жания сразу же сказал, что на-

до дать отповедь. В одном из

своих воспоминаний Скурдин-
ский написал: «Двое суток я

думал о содержании ответа

фашистскому офицеру. Пору-
гаться в письме — это не зна-

чит проявить силу. Я решил

написать такое письмо, в кото-

ром выражались бы интересы

моих •товарищей и настроение

народа*.

И он написал ответ, в кото-

ром каждая строка была про-
низана спокойствием, уверен-

ностью в победе и достоинст-

вом партизана.

(Продолжение следует)

Редактор
Г. Г. МАННУНИ.

Надежде Дмитриевне
ГАЛАНОВОЙ

Поздравляем с 50-летием.
Желаем крепкого здоровья,

большого личного счастья, хо-

рошего настроения, успехов в

работе.
Коллектив       Сланцевского
межсовхозного лесхоза.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 16 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — «Утрен-

няя гимнастика». Цв. тел. 9.30 —

Программа мультфильмов. Цв.
тел. 10.00 — «Вариант «Омега».
Телефильм, 1-я серия. 11.15 —

Международный фестиваль теле-

визионных программ «Радуга».
СССР. Цв. тел. 14.15 — Програм-
ма документальных фильмов. 15.00
— «Мы знакомимся с природой».
Цв. тел. 15.15 — «Басни И. А.
Крылова». 15.45 — «По родной
стране». «Природные ресурсы

СССР». 16.15 — Концерт. Трио
бандуристок. Цв. тел. 16.45 —

«Первый поезд в Сургуте». Теле-
очерк. 17.15 — «Тебе, юность!».
Цп, тел. 18.00 — Новости. 18.15—
«В каждом рисунке — солнце».

Цв. тел. 18.30 — Чемпионат мира

по вольной борьбе.  Цв. тел.   19.00
—   «Малая земля». К годовщине

разгрома немецко - фашистских
войск в Новороссийске. Цв. тел.

19.45 — Премьера телефильма
«Вариант   «Омега», 2-я серия. 21.00
—  «Время». 21.30 — Концерт ма-

стеров искусств. Цв. тел. 22.20 —

Спортивная   программа.    Цв. тел.

СРЕДА, 17 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «Умелые руки». 10.00 —

—    «Вариант «Омега». Фильм,
2-я серия. 11.10 — Концерт.  14.15
—   Документальный  фильм.   14.55
—  М. Твен — «Принц и нищий».
15.35 — «Наука сегодня». 16.05 —

«Здравствуй, Москва!». Фильм.
17.40 — «Дорогой славы отцов».

18.15 — «Веселые нотки». 18.30 —

«Человек и закон». 1.9.00 — «Эк-
ран собирает друзей». 19.45 —

«Вариант «Омега». Фильм, 3-я се-

рия. 21.00 — «Время». 21.30 —

Спортивная программа.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 16 СЕНТЯБРЯ
8.55 — Программа         передач.

9.00 — «Телешкола». Химия. 15.10

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

ШОФЕР на автобус.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Кирова, д. 16.
Телефон № 2-20-78.

ВОСЬМИЛЕТНЕЙ
ШКОЛЕ № 4

ТРЕБУЮТСЯ

УБОРЩИЦЫ.

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ

СТОЛЯР.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
ЗАГОТКОНТОРА И МАГАЗИНЫ РАЙП0

ЗАКУПАЮТ
картофель от населения по цене 1 2 копеек за килограмм.

Закупка картофеля производится всеми заготовительными

пунктами заготконторы и магазинами, расположенными в сель-

ской местности. Не производится закупка картофеля от жителей
деревень Несвицы, Перебор Нопковогорского сельского совета и

деревни Плешево Старопольского сельсовета.

Правление.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛИНЕЙНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
МЕХАНИК.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21, линейное управление автомобильных дорог.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

СРОЧНО   ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
КУХОННАЯ   РАБОЧАЯ  в  столовую «Сельхозтех-

ники».

СЛАНЦЕВСКОИ ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

ТРЕБУЮТСЯ

СТАРШИЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по эксплуатации.

Обращаться по адресу: ул. Гагарина, дом № 9-а.

С П М К - 6 8

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ИНЖЕНЕР-ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Сланцевское шоссе, дом № 7, отдол

кадров СПМК-68.

—   Вечерняя программа. 16.45 —

«Крымские бройлеры». Докумен-
тальный телефильм. 17.20 —«Здесь
начинается Россия».  Фильм.   17.40
—   «На международные темы».

18.00 — Новости. 18.15 — «Акту-
альная камера». 18.30 — Цв. тел.

«Азбука    садоводства».    19.00 —

Художественный фильм «Красная
капелла», 1-я серия. 20.30 —«Ак-
туальная камера». 21.30 — «Кру-
говое движение». 22.00 — «Спор-
тивная призма». 22.30 — «Кон-
цертная студия». Поет Калье Ряэ-
стас. 23.00 — 23.15 — «Варна:
ции»: «Владислав Ванчура».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 сен-

тября — «А завтра будет позд-

но». Начало в  17, 19, 21 час.

ДОМ   КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
16 сентября — сборник кинофиль-
мов «Пес Барбос и необычайный
кросс» и др. Начало в 17, 19 ча-

сов. «Ищу мою судьбу». Начало в

21 час.
КИНОТЕАТР  «ТРУД».   16  сен-

тября — новый художественный
фильм «Двое в городе». Начало в

10, 11.50, 20 час. 10 мни. «Опера-
ция «Кобра». Начало в 14.20.
16.10, 18.15, 22 часа. 17 сентября
— новый кинофильм «Капкан».
Начало в 11.50, 14.20, 18, 20.10,
22 часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10, 16
час. 10 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 сентяб-
ря — «Ни пуха, ни пера». Начало
в 17. 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ПРОДОЛЖАЕТ
ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1975-76 учебный год

на II курс вечернего обучения

на базе 10 классов по специальности

«ХИМИЧЕСКАЯ  ТЕХНОЛОГИЯ   НЕФТИ И   ГАЗА».
Поступающие сдают экзамены, по русскому языку и литера-

туре сочинение (письменно) и по химии (устно).
Срок приема заявлений до 15 ноября. Начало занятий с

1 декабря.

Прием заявлений в техникуме с 9 до 13 и с 15 до 19 ча-

сов, кроме субботы и воскресенья.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом К: 1.
Телефон № 2-14-72.

КОМБИНАТУ   «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
МАШИНИСТЫ турбин,
КРАНОВЩИКИ на портальный кран,

ОПЕРАТОРЫ (мужчины),
СТРЕЛКИ ВОХР,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы».

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ФОРМОВЩИКИ,
АРМАТУРЩИКИ,
СТРОПАЛИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

№

на постоянную работу
ДЕЖУРНЫЕ по переезду,

СТРЕЛОЧНИКИ,
СОСТАВИТЕЛИ грузовых поездов.

Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров ПТУ.
5-14-35.

Телефон

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка— Пе-

чурки) ежедневно с 15 до 17 часов проводятся взрыв-

ные работы. Радиус опасной зоны по разлету осколков

не менее 300 метров. Находиться в зоне при взрывах

опасно для жизни! Будьте осторожны! Следите за сиг-

налами: при производстве взрывов на мачтах подни-

маются красные флаги и подаются световые сигналы

ракетами и звуковые сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На границах опасной зоны

выставлены предупредительные надписи. Не заходите

за них!
Администрация.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81, зам. редактора, отдел партийной жизни— 2-14-06,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленности — 2-16-65, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и мас-
совой работы — 2-23-65, отдел информации, молодежная редакция «Юность» — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия— 2-27-81,
Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

ППО № 1 — I  Ленуприздата  гор. Сланцы,  Банковская  улица,  дом №  3.    Газету набирали лннОтипистки Зверева А. А., Зверева Л. И.,
печатали  Ковалева Т. И. Мшшна  Н. С.                                              Корректор Скокова Н. А.                     Объем 1 печ. л.

верстала      Скокова      3.      А.,
Тираж  12.411. Заказ 2720


